

COMPETICIONES

La Copa del Rey de la ACB bate récords con 104.000 espectadores

Palco23
19 feb 2017 - 21:03

El Real Madrid de baloncesto ganó su cuarta Copa del Rey consecutiva, y lo hizo con más espectadores que nunca en las gradas. El torneo celebrado estos días en Vitoria ha batido todos los récords en términos de asistencia, con un acumulado de 103.968 personas durante los siete partidos. Según ha informa la ACB, el anterior récord también se consiguió en el Buesa Arena en 2013, con 100.205 asistentes.

La medida de seguidores en las gradas se ha situado en 14.852 espectadores, aunque la final entre Madrid y Valencia Basket no ha sido el que más interés ha suscitado. La trepidante semifinal de los blancos con el Baskonia, que se resolvió en la prórroga y que reunió a 15.465 aficionados. El encuentro siguiente, entre FC Barcelona y los valencianos, retuvo en sus asientos a un total de 14.412 personas.

Hasta ahora la mejor marca correspondía a la edición de 2013, también en el Buesa Arena vitoriano, que concitó a 100.205 aficionados a lo largo de los siete encuentros (14.315 de promedio). La segunda mejor cifra data de la edición de Bilbao 2010, celebrada en el Bizkaia Arena, con 97.276 espectadores (13.897 de media).